



こころの中を見つめよう  
博愛を広げるために

国際ロータリー会長  
カルヤン・バネルジー

Rotary International

# 週報

— さあ、今こそ我等の出番だ —

2011~2012年度 会長 濱仲 幸弘

Vol46 No.24 平成 23 年 12 月 27 日

Vol46 No.25 平成 24 年 1 月 10 日



国際ロータリー第 2750 地区多摩中グループ  
東京国分寺ロータリークラブ

## 第2212回 蕎麦例会報告 — 12月27日 —

本日の司会

古川 SAA 委員

ロータリーソング

『我等の生業』

お客様紹介

濱仲 会長

○岩田 敏雄 様 (東京小平RC)

会長の時間

濱仲 会長

先日の小川重行会員の葬儀では、皆様にご参列、並びにお手伝いをいただきまして、ありがとうございました。私の場合、会長ということで「弔辞」を読むことになっていたのですが、皆さんには大変ご心配とご迷惑をかけました。前日から絶対声を治すという気持ちでしたので、喉を休めるため、話もしないようにしていましたし、お酒も寝酒程度にし、もちろん禁煙でその場に臨みました。しかし喉を休めすぎたせいでしょいか、かえって声帯が治療モードに入ってしまったみたいで、当日はひどいことになっていました。今から思えば、あの日が一番声の調子が悪かったようです。変に気を遣わず、それなりの準備運動をしておけば良かったのかなと思っています。歌手がステージに立つ前に発声練習すると一緒に、ちゃんと準備しておかないと、声は出ないものですね。出だしの「弔辞」の部分で、声を出しているつもりが、息が抜けていくだけ。音になってない。焦りました。気を取り直して、低く声を出したら、何とか音になったという状況で、浪曲師になったつもりで読ませていただきました。本当に皆様にはご心配をかけました。

さて、本日は今年最後の例会、「そば例会」です。皆さん、一年間ありがとうございました。そして、ご苦勞様でした。もう弔辞なんて読みたくありませんので、皆さん、健康には留意して長生きしてください。少なくとも、あと半年、事故も起こさず、病氣もせず、明るい新年を迎えてください。これは切なる希望です。良い年を迎えましょう。



幹事報告

高橋 幹事

①忘年家族例会の時、寄付を頂いた総額は45,320円になりました。ご協力有難うございました。社会福祉協議会歳末助け合い募金の方に収めさせて頂きました。②来年1月10日まで例会は休みです。1月10日は新年合同例会となります。会場は立川グランドホテルで、17:30受け付け開始になります。場所、時間を間違えないようにお願いします。③来年2月23日の地区大会の出欠の連絡の方を1月10日までに、事務局の方にご返信下さい。④下期の会費の振込みのご案内をさせていただきますが、1月末までに振込みの方をお願いします。⑤立川RCは1月6日は休会となっています。⑥毎年やっているようですが、日本ロータリー親睦ゴルフ全国大会は3月14日に琉球ゴルフクラブで行われるそうです。昨年は120余名参加したそうです。尚、前日の3月13日には、沖縄の那覇ゴルフクラブで20組予定しているそうです。ご興味のある方は案内を事務局に置いてあります。⑦国分寺障害者相談室の方からポスターが来ておりますので、掲示して頂ける方は持ち帰り、掲示して下さいをお願いします。



### 委員会報告

出席委員会

手塚 出席委員

会員数: 41 名 免除: 1 名

メーキャップ済み: 1 名

欠席: 3 名 出席率: 92.5 %

<前々回の修正> メーキャップ: 1 名

欠席: 5 名 出席率: 83.3 % → 86.1 %



長期計画策定特別委員会

北田 委員長

既に、9回の会合を開きまして、大体、3つの社会奉仕活動が決まりつつあります。1月中にまとめたものを、ご報告したいと思っております。短期的には、市に放射能測定器を贈ろ



うと云うことを提案させて頂きました。皆さんから5,000円ずつ集めて市に寄付しようとうことが決まっております。あと、細かいことにつきましては、長期計画策定特別委員会の皆さんと詳しく相談して、来月には、第1回目の報告が出来ると思いますのでよろしくお願いします。

ニコニコボックス

川畑親睦委員長

岩田敏雄様(東京小平RC):本年も大変お世話様でした。濱仲会長・高橋幹事:おかげ様で上期が今日で終わります。下期もよろしくお願いします。



## 懇親会

○乾杯の発声:

関口会長エレクト



## 第2213回 新年親子合同例会報告 — 1月10日 —

本日の司会

照木SAA委員長

開会の点鐘

国家斉唱

『君が代』

○ソングリーダー:小椋会員

ロータリーソング斉唱

『奉仕の理想』

お客様紹介

濱仲会長

○星野 信夫 様 (国分寺市・市長)

○井沢 邦夫 様 (国分寺市・市議会議長)

○ガブリエラ・ルチニキ様 (東京武蔵国分寺RC・交換留学生)

会長の時間

濱仲会長

新年あけましておめでとうございます。

皆様にご心配をかけた喉の調子も良くなってきたように思います。二度と声を潰すことなく、これから続く新年会と不摂生に耐えられるよう頑張りますので、よろしくお願いいたします。



さて、昨年中は大変お世話になりました。また、大変残念なことでしたが、12月19日に小川重行会員がご逝去され、12月27日には近藤裕会員の奥様幸子様のご逝去されました。葬儀では、会員の皆様には連日わたくしお手伝いをお願いしました。私は遺族ではありませんが、RC会長として、皆様に感謝申し上げたいと思います。本当に、ご苦勞様でした。私は自分の会長任期中には、もう葬式などには参加したくありません。どうか皆様、健康には留意して、健やかに過ごしていただくよう、切にお願い申し上げます。

さて、本日は新しい年を迎えて、最初の例会です。暮れのそば例会では、「それでは皆様、良い年を迎えましょう」という言葉を挨拶の締めに使ったと思いますが、皆様、新年をどのような形で迎えましたでしょうか。私は新年を地元の戸倉神社で迎えました。20年に1回、回ってくる氏子会の役員に去年からなっしまい、神社の元

旦祭を運営しなければならないからです。大晦日の午後10時半集合、12時からの初詣は午前2時くらいに一旦終了、午前5時から境内でおたき上げの火を燃やし、以後午後2時くらいまで神社にいました。徹夜するなんて何年ぶりのことでしょうか。あんな田舎の神社でも、年々参拝客が増えていまして、最盛期(午前10時半～午後1時半くらい)は神社の外まで人が並ぶという盛況ぶりです。「初詣は氏神様へ」とPRをしていますが、実際、遠出するよりもまず近所の神社でも行くかという人が増えているようです。不透明な時代ですので、私も神頼みだけではないですが、淡々とやるべきことをやり、新しい年を生き抜こうと誓った次第です。今年もよろしくお願いします。

また、武蔵国分寺RCさんにとっては、創立20周年がひかえていますね。私たちのクラブも出来る限りの応援を致しますので、どうか存分にご活躍して欲しいと思います。皆様、今年もよろしくお願いします。

来賓挨拶

○国分寺市市長 星野信夫様

皆さん明けましておめでとうございます。RCの皆様には、日頃より公私ともにお世話になっており、心から御礼申し上げます。昨年は東日本大震災、大変なことが起こりまして未曾有の被害と云うことでこれからも



国を挙げて支援に努めて行かなければいけないと考えているところがあります。そういった影響もあって、実は国分寺市は予算編成の最中でいよいよ大詰めでございますが、国分寺市の名誉のために申し上げますが、財政の苦しいのは国分寺市だけではありません。どの自治体も大変苦勞して、予算編成をしている訳ですが、震災後の状況を踏まえて、国等からの補助金等々が当然のことながら、縮小されて参りますので、それに対応した財政運営を行かなければいけないと云うこと、或いは震災に備えて

準備もおこななければと云ったことから、いろんな意味で我慢する時、我慢して頂くと云うことで、補助金についても、ある程度抑制せざるを得ないと云うことで、ご理解を賜りたいと思っているところでもあります。一方で国分寺駅北口開発事業は、大変ご心配をかけながら、進めて参りましたが、私の代になって、二度目の都市計画変更となりましたけれども、概ね、多くのご理解を頂くことが出来まして、一步、一歩いい方向に進みつつあるかなと云うところでありませう。そう云った新しい芽が出てきておりますが、その芽をしっかりと育てて行くことが大事なことだと私は思っております。国分寺市は歴史と自然に恵まれた街でありますし、そのことに誇りと愛着を持っていらっしゃる市民の方が沢山います。市民の皆さんへのアンケート調査を見ても、88.7%の方が国分寺市は住みよい街だと云うことでお答えを頂いているところがございます。また昨日は、国分寺市の成人式が行われました。二十歳になった子達は1991年生まれが多い訳ですが、この20年と云うのは失われた20年と云って、この20年間過ごしてきた新成人は、我々から見ると、高度成長期も経験していない、バブル景気も経験していない、いいところはあまり見ないで過ごして来た訳ですが、しかし、昨日の成人式、私が感動したのは、整然としているんです。よく報道されているような悪ふざけなど全く無い。私が挨拶している最中も、皆なこちらを向いてしっかりと聞いてくれましたし、私の言っていることも受け止めたのではないかなと思っております。そういった新成人がこれからの街を背負って行ってくれますし、また、先般開かれまして子供達の作文コンクールにおいても中学生の子供たちが、特に自分たちはもう子供ではない、小学生ではない、小さい子供ではない、地域のために働くことが出来る。いざ、何かあった時は動くことが出来ると云うことを書いていた子が沢山いました。災害は多くのものを我々の生活から奪いましたけれども、しかし、そういった芽が育って来ていると云うことで、私は、これからの国分寺市あるいは日本の国の将来に希望を持っております。何よりも、地域のためにしっかりと活動されている皆さんがおられる訳ですから皆さんとしっかりと力を合わせながら国分寺の良い芽を育て、しっかりと街造りを進めて参りたいと思っております。是非、一年間お世話になりますが、宜しくお願いします。本日は有難うございました。

## ○国分寺市市会議長 井沢 邦夫 様

まずは、改めましておめでとうございます。今、ご紹介頂きました国分寺市市会議長の井沢でございます。本日は市議会を代表致しまして、一言ご挨拶致したいと思います。



先ずは、東京国分寺RC、東京武蔵国分寺RCの合同例会本当におめでとうございます。昨年は3.11の大震災ということで、日本中が本当に大変な状態でしたけれども、そう云う中であって、RCのご支援と云うのは、ずっと継続して頂いている少年野球の開催とか、

昨年は中学生の駅伝のユニホームをご寄贈頂いているということで青少年の育成については本当に感謝申し上げたいと思います。そう云う効果があつてかと思えますけれども、先程お話ありましたように、今年の成人式は、本当に立派だったと思います。一人として席を立つ者もなく、本当に整然と聞いておられました。実は、国分寺の教育委員長は、今年からお替りになりましたけれども「国分寺の成人式は立派だ」と本当に感心しておられました。その前日に出初式がありました。全体の出初式の後に、各分団を回らせて頂きましたけれども、生業を持ちながら、若い方達が、地域のために、一生懸命やっている姿を見まして、国分寺は、これから大丈夫だと云う気を強くしました。彼らは、何かあつた時には、家族を捨ておいて、地域のため、国分寺市民のために出かけて行く訳です。ご本人とすれば、やはりなかなか家族を置いて出かけることとは、忍びないと云う風に思います。そう云うことを経験しながら、10年も、20年もやっておられる団員がおられる。本当に国分寺市を守って頂いているのは、こう云う若者であり、そして、RCだと思えます。今年、1月1日に大きな地震がありました。地震はそれ限りにして頂いて、今年辰年なので、辰と云う字ですね、地震の震なので、ちょっとそう云う年になって欲しくないと思います。いい話題を見つめますと、日本国全体で言いますと、隣の府中の澤選手がFIFAの最優秀選手に選ばれました、こんな話題もあります。それから、スカイツリーが5月に開業しますし、ロンドンオリンピックもあります。暗い話題だけでなく、円高や不況に負けずに、日本が元気になるような、そんなものを国分寺から発信出来るよう頑張っていきたいと思っております。星野市長と共に国分寺市政をしっかりと担って行きたいと思っておりますので、よろしくお願い致します。本日は、お招き頂きまして有難うございます。

## 幹事報告

## 高橋 幹事

改めまして、おめでとうございます。本年もどうぞ宜しくお願い致します。下期に入りまして、あと6ヶ月ということで武蔵国分寺さんの20周年、私も微力ながらお手伝いさせて頂けると思っています。幹事報告については、皆さんのレターケースに入れております。また、ホームページで確認頂きたいと思っておりますが、来週は鉄道総合技術研究所での移動例会となります。12時受け付け開始、12時30分昼食開始、13時から14時まで通常例会となります。場所は、国分寺光町の方なのでお間違えのないようにお願いします。



## 委員会報告

## 出席委員会

## 飯沼 副幹事

会員数:41名 免除:5名  
欠席:11名 出席率:69.4%  
<前々回の修正> なし



## ニコニコボックス

## 川畑親睦委員長

御祝:国分寺市 御祝:国分寺市議会

濱仲会長・高橋幹事:新年を向かえ、下期に突入です。本年もどうぞよろしくお祈りします。小向会員:本年は、いい年であることを



祈念してニコニコします。桑原会員:龍の如く天に昇るように頑張ります。小椋会員:明けましておめでとうございます。親子合同新年例会を祝してニコニコします。希望に満ちた、明るい年であります様に…。津野田会員:皆様おめでとうございます。今年もよろしくお祈りします。関口会員:新年あけましておめでとうございます。昨年は辛く悲しい出来事が多くありましたが、人は強く生きております。今年、全ての皆様が幸せで楽しい暮らしが出来ますようニコニコ致します。高畑会員:日本がたち直る年になる様心より祈念してニコニコします。

## 懇親会

○司会:川畑親睦委員長

○乾杯の発声:谷田会員

皆さん明けましておめでとうございます。

1992年5月11日は武蔵さんの創立総会の日でした。私にとっては、人生の中でも、一番感動したと云うことの一つです。と云う



のは、国分寺に二つなんか出来ないだろうと云うことで、20周年の時も25周年の時もまとまらなくて、それでIRの方からさんざん言われて26年にどうしても創れ!と、私がそう云う立場に立たされまして、それこそ死にもの狂いでやりまして、この5月11日を迎えることが出来ました。その感動たるや私の最大のものとなりました。武蔵さんは、親クラブがひとつも会員を出さないで手引きをしただけで、後はやりなさいと云うことで、やったのですが、これが結果的に見ますと、武蔵の方達は、それこそ自分たちで何とかしなければならぬと云うので、燃えに燃えてやられて、非常に結束が固く基礎が出来たと思っています。現在は、親の方が負けているような会員数です。それでも両方合わせると、80数名、私が武蔵さんを創る時には、うちのクラブの会員数は、70名弱の時代でした。それを考えますと、やはり、ポール・ハリスが言っているように、拡大こそが最大の奉仕であること、実感できます。拡大と云うのは別のものを創ることで、増強と云うのは会員を増やすことです。国分寺と云う地域でロータリアンが80数名いる。私はここまで育って大変嬉しく思っております。

両クラブが手を携えてこれからも地域のために頑張ろうではありませんか。それでは、皆様のご健勝を祈念して乾杯致したいと思います。

○退会の挨拶:酒井会員

私は、1月の人事異動で府中支店の方に異動することになりました。後任の支店長には中村と云う者が昭島支店から異動になって来ます。今日、一緒に御挨拶で出席



させて頂く予定でしたが、中村の方が所用のために出席できなくなり、私だけ出席させて頂きます。府中支店と云いますと、前任の金井から引き継ぐことになりました。国分寺支店に来た時も、金井から引継ぎましたが、また金井から引き継ぐことになりました。3年前、国分寺に来た時、国分寺のことを知らなくて不安でいっぱいでしたが、RCの皆さんに温かくして頂き、いろんな意味でいろいろ教えて頂いたり、お酒を飲んだり、ゴルフをやったりして頂いて人脈をつくる基になりました。私が3年間、国分寺で仕事を務められたのも、RCの皆さんのおかげでございました。本当に3年間で難うございました。府中に行きましてもRCに入会しますが、国分寺で培った奉仕の精神などを生かして、府中でも頑張っていきたいと思っております。3年間どうも有難うございました。

○余興:

ジャズバンドと  
ボーカル



○閉会の挨拶:

関口会長エレクト



○ロータリーソング斉唱:『手に手つないで』



国際ロータリー 第2750地区 多摩中グループ

## 東京国分寺ロータリークラブ

会長 濱仲 幸弘 幹事 高橋 正典  
会報委員長 小向 将介 副委員長 山内 千枝

事務所・例会場 東京都国分寺市南町 3-20-3 国分寺ターミナルビル 8階  
Tel.042-322-6480

編集・印刷 (株)スプリングフィールド 国分寺市本町 3-8-12 Tel.042-320-5601

URL: <http://www.tokyokokubunjirc.org/>